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FERMA IL TEMPO CON… “REWIND”!
· Monday, May 11th, 2020

Si chiama “rewind” la rubrica di fine anno di InBici che vi ripropone, selezionati dalla
redazione giornalistica, gli articoli più interessanti del 2020.

Una carrellata avvincente di personaggi e avvenimenti per riavvolgere il nastro della storia e
ricordarci le pagine più belle di una stagione che, pur tra mille limiti e restrizioni, ci ha comunque
regalato esperienze da condividere ed emozioni da non dimenticare.

Un album di memorie per cristallizzare le storie più appassionanti e rivivere assieme a noi la
cronistoria di un anno ormai al crepuscolo. 

L’INTERVISTA – DAVIDE CASSANI: “L’ITALIA RIPARTIRA’
GRAZIE ALLA BICICLETTA”

Davide Cassani ha le idee chiare: sarà la bicicletta una delle componenti fondamentali per
rilanciare l’economia, il turismo e favorire gli spostamenti nel periodo di emergenza
Covid-19. In una lunga intervista rilasciata a InBici – Passione sui Pedali, Cassani ha parlato non
solo in qualità di coordinatore tecnico delle nazionali italiane di ciclismo, ma anche in qualità di
presidente dell’APT dell’Emilia Romagna.

Qui sotto la video intervista integrale a Davide Cassani

“Non sono una figura politica, ma credo che la nostra regione sia una di quelle che offre un gran
numero di panorami: mare, montagna e colline. Il presidente Bonaccini ha deciso di investire un
milione di euro per favorire gli spostamenti in bicicletta, e credo che per rilanciare l’economia
turistica sia necessario continuare a fare degli investimenti mirati sul cicloturismo. La bicicletta è il
mezzo di trasporto ideale perché consente il distanziamento sociale e soprattutto non inquina:
prendere i mezzi pubblici è difficile, è necessario quindi cercare un mezzo alternativo all’auto per
non intasare il traffico e soprattutto per non inquinare. In Emilia Romagna si lavorerà anche sul
cicloturismo fuori strada, sia in Gravel che in mountain bike, al fine di permettere davvero a
tutti di visitare la nostra regione pedalando”.

Il discorso, ovviamente, si amplia a tutta l’Italia: “E’ difficile sapere se e quando si potrà tornare
a gareggiare nel mondo amatoriale, ed è anche per questo motivo che dobbiamo intendere la
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bicicletta come mezzo di trasporto e come oggetto che ci permette di stare all’aria aperta. Dopo la
quarantena, durante la quale non siamo potuti uscire in bicicletta, è bello riassaporare la libertà in
questi giorni. Per questo chiedo a tutti di pedalare con calma, magari andare a una media oraria
un po’ più bassa del solito e guardarsi intorno, ammirare i paesaggi che ci circondano“.

Memorial Pantani 2019 – Castrocaro – Cesenatico 199,9 km – 21/09/2019 – Davide Cassani (CT Italia)

– photo Roberto Bettini/BettiniPhoto©2019

Nell’intervista, Cassani ha anche affrontato tematiche inerenti il ciclismo agonistico: “Mi auguro
davvero che la Granfondo Davide Cassani, che nasce e vive per sostenere il ciclismo giovanile in
quanto dopo la gara degli amatori vi è una manifestazione per Juniores, possa essere recuperata
nel corso del 2020. Sicuramente sarà possibile organizzare delle gare a cronometro, ma ad oggi è
difficile immaginare una gara così come la intendiamo tradizionalmente. Di sicuro, ci sarà di
grande aiuto il prefetto Roberto Sgalla, che è la persona giusta per cercare di risolvere i tanti
problemi che si pongono in questo periodo di convivenza con il Coronavirus. E poi c’è il Giro
d’Italia: l’Emilia Romagna ha un peso enorme sulla corsa con tre tappe che attraverseranno il
territorio, in particolare con la tappa di Cesenatico che ricalca il percorso della Nove Colli, per la
quale avevamo organizzato una settimana di grande festa. Purtroppo, adesso sarà tutto diverso.
Non mi piace il fatto che molte classiche monumento si svolgano durante il Giro d’Italia 2020,
credo che tutti debbano fare dei sacrifici e non solo la corsa rosa, ci sarebbe voluto maggiore
rispetto. Inoltre, siamo in attesa di avere una decisione definitiva sui mondiali”.

This entry was posted on Monday, May 11th, 2020 at 7:00 am and is filed under G News, News,
STRADA, Top News
You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can skip to the
end and leave a response. Pinging is currently not allowed.

https://demo20.edinet.info/news/gn/
https://demo20.edinet.info/news/rivista-ciclismo/
https://demo20.edinet.info/news/riviste-inbici-archivio/strada/
https://demo20.edinet.info/news/top-news/
https://demo20.edinet.info/comments/feed/


3

InBici - 3 / 3 - 07.06.2023


	InBici
	FERMA IL TEMPO CON… “REWIND”!


